

☆ AWC事務局便り 12月号 ☆

アーサーパッターデッキ財団チェンマイ子どもの家 桑が大きく成長しました！！

夏のスタディツアーの際に、子どもたちと一緒に植樹した桑の木が、こんなに成長しました！！

2メートルにもなり、青々とした葉を茂らせています。子どもたちは、畝ごとに担当する子どもの名前を書いた札を立て、責任を持って草むしりや水やりの作業を行っています。

このままでは、縦に伸びるだけになってしまうので、作業のしやすい地面から120センチ程度のところでカットし、横からも枝が生えてくるように管理します。

せっかく切る葉が無駄にならないように、早速試験的に養蚕を始めてみることにしました。現在、養蚕農家に蚕の卵を分けていただけないか交渉中です。

子どもたちが桑の世話をする様子など、12月1日～25日までシルキークリスマス(シルク博物館)にて展示を行います。是非、お越し下さい。



子どもたちの身長を超えました！

おなかいっぱいプロジェクトのご報告

11月18日に、チェンセン子どもの家を訪問し、おなかいっぱいプロジェクトの視察をしました。みなさまからお預かりした寄付も届けました。

現在、チェンセン子どもの家には63人の子どもたちが生活をしているのですが、クリスマスやお正月には他県の学校に寄宿している子どもたちも帰省してくるため(子どもたちの多くは安全上の理由などから自分の家には帰れません)、150人もの子どもたちが共同生活をします。ですから、12月は特に食費がかかる月だったので事前に寄付を届けることができてよかったです。

チェンセンは、ゴールデントライアングルという、タイ・ビルマ(ミャンマー)・ラオスとの国境を接する地域です。雄大なメコン川が流れ、中国の貿易船も盛んに行き来しています。今後はASEANの国々が更に活発に貿易や交流を行ってくだと思ひます。経済成長という光とは逆に、人身売買などの問題も懸念されています。実際、子どもの家のスタッフも最近チェンセン市内で人身売買の被害者(ラオスから来た女の子)を救済したそうです。

子どもの家の子どもたちが温かい食事で幸せな新年を迎えることを願います。



今年は15人も男の子が増えました！

AWCスタッフブログ是非ご覧ください

事務局スタッフが、日々の活動やお知らせなどを不定期で更新しています。是非ご覧ください！

AWCスタッフブログ <http://awcnetwork.exblog.jp/>

これからのイベント情報

◆ シルキークリスマス ◆

12月4日(火)～25日(火) 展示は期間中毎日
シルク博物館内

クリスマスプレゼントで笑顔の輪！

※物販は12月16日(日)と22日(土)のみ行います。
ラッピングも承ります(有料)。期間中は楽しいイベントが盛りだくさんです。ボランティア可能な方は事務局までお知らせください。大歓迎です！

手づくりカフェ ポンポンリース

お申込み、お問い合わせはAWC事務局までお気軽にご連絡ください。

一作品1000円です。12月の手づくりカフェはクリスマスリースを作る予定です！12月は特別に2回実施します(作るものは同じです)。

12月6日(木)、13日(木) 13:30～16:30



AWCでは、毎月第3木曜日13:30～17:00にAWC事務局でボランティアデーを実施しています。現地の最新情報や活動の話しながら作業をしています。皆さまの参加をお待ちしています。12月は20日(木)です。